

Miguel Diaz-Canel intervient à la réunion de bilan de Cuba aux Jeux de Barranquilla



La Havane, 1er sept.(RHC).- «Si nous travaillons bien nous pourrions obtenir les meilleurs résultats, parce qu'il y a du talent et un chemin parcouru » a souligné ce vendredi le président cubain, Miguel Diaz-Canel au cours d'une réunion de l'INDER, l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, sur la participation de Cuba aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

5 200 sportifs de la région ont pris part à ces jeux du 19 juillet au 3 août. La délégation cubaine en comptait 535. Cuba s'était fixé pour but de garder le titre qu'elle y remportait depuis l'édition de 1970 et elle a occupé cette fois-ci la seconde position au classement par pays.

Le président cubain a invité les responsables du sport cubain à faire les calculs les plus précis possible à l'heure d'émettre un pronostic sur la place que pourrait remporter Cuba à chaque compétition tenant compte des conditions actuelles de notre pays et du contexte mondial.

«Tenez compte de toutes les opinions de la population au sujet de la participation aux Jeux centraméricains et tenez compte des avis de la presse et des spécialistes. Si vous faites une analyse profonde et si vous tenez compte de tous ces éléments nous irons de l'avant. »

Miguel Diaz-Canel a insisté sur l'importance du travail à la base.

«Et une autre chose. N'oubliez pas la pratique massive du sport et n'oubliez pas de l'aborder avec qualité parce que la pratique massive du sport à la base est la pépinière du sport d'élite de l'avenir.»

Miguel Diaz-Canel a félicité les sportifs qui ont remporté des médailles aux Jeux de Barranquilla et leur a souhaité du succès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170541-miguel-diaz-canel-intervient-a-la-reunion-de-bilan-de-cuba-aux-jeux-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba